



KLOPF, KLOPF – DA SIMMA WIEDER!



Nachdem Mit-Autorin Sandra wieder am Start ist, meldet sich das Echo-Team nach kleinem Püschchen mal wieder zu Wort.

Bei gemeinsamer Schoki und heißem Kännchen lässt es sich doch gleich viel besser tippen – selbstverständlich alles mit tatkräftiger Unterstützung vom Nachwuchs ❤️

Da ja doch ein bisschen Zeit vergangen ist seit der letzten Ausgabe, wird's diesmal etwas ausführlicher – los geht's!

Nachdem wir unsere Sommerpause mit dem alljährlichen **GRILLABEND** im Juli begonnen haben und unsere Dirigentin Lenzen sich mal kurz in die Baby-Pause verabschiedet hat, starteten wir nach dem Motto „back to the roots“ und unter der Leitung von Stephan „Peffi“ Welker in die zweite Jahreshälfte.

Zum Auftakt beehten wir die Feuerwehr und die Rettungswache an deren Tag der offenen Tür mit unserem Besuch und einem Konzert.

Ihr habt wirklich ein tolles Fest auf die Beine gestellt und die Resonanz war durchweg positiv.

DAMIT PEFFI AUCH WAS ZU TUN HAT ...

... hat unsere Laura kurzerhand noch einen der allseits beliebten Wanderauftritte geplant. Also sind wir losgezogen und haben in Eigelscheid, Ihren, Elcherath und Heckhalenfeld unser Programm für unsere Zuschauer zum Besten gegeben. Wir haben uns sehr über die zahlreichen Fans gefreut!



OKTOBERFEST 2024 – MORDS-GAUDI IN WINTERSPELT

Wie in jedem Jahr haben wir auch in diesem Jahr wieder unsere eigene kleine „Wiesn“ veranstaltet.

Im letzten Jahr sind wir nochmal „in die guten alten Zeiten“ zurückgesprungen und haben statt zwei Party-Abenden nur noch einen geplant, dafür aber einen zünftigen Sonntag ganz im traditionellen Oktoberfest-Stil. Dieser Wechsel ist bei euch so gut angekommen, dass wir das Konzept in diesem Jahr beibehalten haben.

Mit Blasmusik und guter Laune startete unser Oktoberfest am Samstag mit dem Musikverein aus Lützkampen. Im Anschluss sorgten „De Belsch Jecke“ für lockere und ausgelassene Stimmung und rockten den gut gefüllten Saal.

Richtig was los war auch am Sonntag mit Auftritten des gemeinsamen Vor- und Jugendorchesters sowie der befreundeten Gastvereine aus Habscheid und Heinerscheid. Ein besonderes Highlight war in diesem Jahr auch wieder der Auftritt der beiden Kindertanzgruppen Zwergen-Hoppers und Mini-Hoppers aus Bleialf, die sich mit ihren süßen Trachten direkt in die Herzen des Publikums tanzten. ❤️





Anfang Oktober sind wir mal kurz von Benediktiner auf Mosel-Wein umgestiegen und sind mit Sack und Pack an die Mosel ins idyllische Erden gereist.

Beim **VEREINSAUSFLUG** zum Erdener Winzer-, Wein- und Straßenfest haben wir unsere Gaumen vom ein oder anderen edlen Tröpfchen umschmeicheln lassen. Auf die Ohren gab's auch was – eine Kapelle jagte die nächste und alle sorgten für tolle Stimmung und super Laune!



ST. MARTIN

Nachdem wir letztes Jahr schön nass geworden sind, ließ die klirrende Kälte diesmal die Finger an den Klappen festfrieren 😊

Für die, die Handschuhe tragen und sich an Kinderpunsch und Glühwein laben konnten, war es das perfekte Wetter und die Kinder haben sich über ihren Weckenmann und die Verlosung gefreut!

ADVENTSKONZERT – AM ZWEITEN ADVENT



„Der Nussknacker“ findet am
Samstag, 7.12.2024 um 17 Uhr
 im Gemeindehaus Winterspelt statt.



TERMINE 2024/ 2025

07.12.2024 – Adventskonzert mit Geschichte „Der Nussknacker“
04.01.2025 – Jahreshauptversammlung
08.02.2025 – Kappensitzung der KG Wonterspelter Jecken
01.03.2025 – Rundgang MV durch die Gemeinde
12.04.2025 – Jahreskonzert des MV Edelweiß Winterspelt



JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG

Die Jahreshauptversammlung des Musikvereins Edelweiß Winterspelt findet am **Samstag, 04. Januar 2025 um 19.00 Uhr** im Haus Hubertus in Winterspelt statt.

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Totengedenken
2. Bericht der Schriftführerin
3. Bericht des Kassierers
4. Bericht der Dirigentin
5. Entlastung des Vorstandes
6. Neuwahlen
7. Terminabstimmung/ Planung 2025
8. Verschiedenes

Zur Generalversammlung sind alle aktiven und inaktiven Mitglieder des Musikvereins Edelweiß Winterspelt recht herzlich eingeladen. Anträge an die Generalversammlung sind mindestens eine Woche vor ihrer Durchführung schriftlich an die Vorsitzende zu richten.

Persönliche Einladungen ergehen nicht.

Ein herzliches
DANKE ♥

... sagen wir an dieser Stelle den vielen Austrägern unseres Edelweiß-Echos dafür, dass ihr unsere Neuigkeiten unter die Leute bringt.

Vielen Dank auch den zahlreichen Besucher unserer Konzerte, Feste und Feierlichkeiten. Ohne euch könnten wir uns das Proben sparen, denn vor leeren Reihen macht das Musizieren keinen Spaß!

Wir verabschieden uns nun aber erstmal in die wohlverdiente Winterpause und werden im neuen Jahr wieder voller Energie und Elan durchstarten.

Wir sehen uns dann an Karneval!

Wir wünschen Euch allen eine frohe und besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Start in 2025.

Euer MV